

## 新津の巨樹・名木⑯



山

(市内子成場)

上田家の山梨は、以前七日町にあった新潟県園芸試験場が接木用として導入したうちの一本にあたります。幹周り1.15メートル、高さ9メートルで、樹齢約70年の「満州豆梨」と呼ばれています。

本来、梨はアジア産で、中国では古くから栽培されています。そして、果実を食べる前に梨の花を愛るのが一般的でした。唐の詩人である白楽天も楊貴妃の姿を梨の花にたとえるなど、美しい花としてもてはやされました。山梨のある小合地区には接木師と呼ばれる専門の職人がかつて40人以上いましたが、今では10人ほどに減りました。しかし、「花が潤う、園芸のまち小合」の伝統は健在で、多くの優良果樹や苗木が全国に出荷されています。

### 火災・救急データ

- ◆火災発生件数 20(16) ◆救急車出動件数 927(965)
- うち建物火災 9(8) 交通事故 176(204)
- 焼損棟数 14(16) 主な出動原因 一般負傷 96(84)
- リ災世帯数 12(11) 急病 463(467)
- 10月31日現在 ( ) 内は平成4年中
- 火災のお問い合わせは番24-5001~5004へ

○ ○ ○ チューリップの球根植え



十月三十一日、昨年に引き続  
きチューリップの球根植えが、  
フラワーロード(国道四〇三号)  
線で行われました。

当日はあいにくの雨でしたが、  
いい花咲かそう、チューリッ  
プを合い言葉に、約七百人の  
市民が参加。新津中央農協青年

部や新津花とみどりの協議会、  
新津市造園建設業協会の皆さん  
の指導を受けながら、球根を一  
球つづいていねいに植えていきま  
した。今回植えたチューリップ  
の球根数は、昨年より約四万球  
多い十一万八千七百球。咲く時  
期も一緒になるよう品種もそろ  
え、工夫をこらしました。参加  
者たちは、「雨や風が強く、と  
ても寒かったです」と体を震わ  
せながらも、「でも、チューリ  
ップの花を想像しただけで、な  
ぜか心が温かくなりますね」と、  
今から春の訪れを待ちわびてい  
る様子でした。

市民の皆さん的手で植えた、  
新津のチューリップ。来年の春  
には、花の里を訪れるドライバー

の皆さんに、「ここが新津です  
よ」と優しく微笑かけて、ひと  
ときの潤いと安らぎを与えてく  
れることでしょう。

### 篤志に感謝します

- ◇児童福祉事業に ベルサイユ (14回目) : 1万3806円
- ◇老人福祉事業に 匿名希望(2回目) : 3000円
- ◇社会福祉事業に (株)佐々木貞治商店 : 1万円 治納夫会 : 12万3785円 新津市建設業協同組合 : 10万円 匿名希望(12回目) : 1000円 匿名希望(25回目) : 1000円 NTT新潟支店情報案内サービス担当 : 2万4100円 匿名希望(41回目) : 4100円



台  
ボトリング: リフト付きバス1台  
山の家に寄贈されたリフト付きバス1台

回目) : 6万円  
市社会福祉協議会に 希望の  
よ」と優しく微笑かけて、ひと  
ときの潤いと安らぎを与えてく  
れることでしょう。

お買物、ご用命は市内で

### 住まいのガードマン

電話 (0250) 24-2287

(有)山中工務店

五十嵐便利屋サービス

新津市滝谷町19-3

- 便所の改造
- 雨漏り修理
- カワラの吹付
- 風呂場の改造

(ユニットバスに入れ替え)

### 七・五・三

Bridal  
Salon



衣裳ご予約の方には  
オルゴール人形プレゼント

丸 伝

新津店 本町1丁目(24)3355代 新潟店 古町九番町(228)5881